



Mesa redonda sobre el libro

"Blas Taracena Aguirre (1895-1951)"

de Juan Antonio Gómez-Barrera

Miércoles, 26 de abril
Salón de actos, 19:00
Asistencia libre y gratuita

Ponentes:

- Andrés Carretero Pérez, Director MAN
- Enrique Baquedano, Director MAR
- Gonzalo Ruiz Zapatero, Catedrático UCM
- Marian Arlegui, Conservadora del Museo Numantino
- Enrique Andrés Ruiz, crítico de arte y literatura
- Juan A. Gómez-Barrera, autor del libro

El trabajo investigador de Juan Antonio Barrera sobre la figura de Blas Taracena representa mucho más que una biografía de un personaje central en la arqueología y museología española de la primera mitad del siglo XX.

Blas Taracena fue el primer director del Museo Numantino, luego transitoriamente director del Museo de Córdoba y finalizó su carrera como director del Museo Arqueológico Nacional.

Su contribución a la arqueología española es tan singular que su biografía implica revisar y reescribir en buena medida la historiografía española en la primera mitad del siglo XX.



© Ministerio de Educación, Cultura y Deporte | Museo Arqueológico Nacional

Museo Arqueológico Nacional
c/ Serrano 13
28001 Madrid